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13/06/2024 - VERBALE DI CONSIGLIO 

Il giorno 13 del mese di Giugno dell’anno 2024 a Milano, presso la sede di Corso 

Buenos Aires 75, si riunisce il Consiglio Regionale dell’Ordine degli Psicologi della 

Lombardia.  

Presenti i seguenti componenti: 

• Parolin Laura – Presidente 

• Baventore Davide Dimitri – Vicepresidente 

• Scaduto Gabriella – Segretario 

• Ferro Valentino – Tesoriere  

• Bertani Barbara – Consigliere 

• Pietro Cipresso – Consigliere 

• Merlini Franco – Consigliere 

• Ratto Chiara – Consigliere  

•  Sacchelli Cinzia – Consigliere  

• Spano Alessandro – Consigliere  

•  Vacchini Giampaoli Cristina  

• Valadé Silvia – Consigliere 

• Vegni Elena Anna Maria  

• Volpi Erica – Consigliere  

 

Assenti: 

• Granata Luca – Consigliere 

 

Il Consiglio si riunisce con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione Verbale del 21/03/2024; 
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2. Comunicazioni della Presidente, del Vicepresidente, del Segretario e del Tesoriere;  

3. Approvazione iscrizioni, trasferimenti e cancellazioni; 

4. Approvazione sospensione iscritti per mancata comunicazione del proprio 

domicilio di-gitale ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

5. Ratifica sospensione iscritti per mancata comunicazione del proprio domicilio 

digitale ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

6. Approvazione patrocini e uso sede;  

7. Approvazione concessione prestito a Personale dipendente; 

8. Indizione procedura comparativa per la progressione verticale di n. 1 unità 

dall’Area Assistenti all’Area Funzionari riservata al personale interno dell'OPL;  

9. Approvazione spese, ratifiche, liquidazione spese e rendicontazioni; 

10. Approvazione affidamento di incarichi per lavori, servizi, forniture, progetti, 

attività e relativi impegni di spesa;  

11. Approvazione contratti lavori, fornitori e servizi e relativi impegno di spesa e 

affidamento di incarichi; 

12. Approvazione progetto Libri secondo semestre 2024 e relativi impegno di spesa 

e affidamento di incarichi; 

13. Approvazione premio Eugenia Pelanda e relativi affidamenti di incarico e 

impegno di spesa; 

14. Approvazione premio Callerame e relativi affidamenti di incarico e impegno di 

spesa; 

15. Approvazione incarico Responsabile della protezione dei dati art.39 del 

Regolamento 2016/679 e consulenza in ambito privacy e relativo affidamento di 

incarico e impegno di spesa; 

16. Approvazione corso di inglese secondo semestre 2024 e relativi affidamenti di 
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incarico e impegno di spesa;  

17. Rendicontazione Commissione Tutela della professione. 

 

La Presidente prof.ssa Parolin constatata la presenza del numero legale (presenti 14 

consiglieri) dichiara aperta la seduta alle ore 20.25 

 

Si passa al punto 1 dell’ODG: Approvazione Verbale del 21/03/2024; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto dichiara che non sono pervenute richieste di 

modifica al verbale. 

Il verbale è stato approvato all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Baventore, Scaduto, Ferro, Bertani, Cipresso, Merlini, Ratto, Sacchelli, 

Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) 

 

Si passa al punto 2 dell’ODG: Comunicazioni della Presidente, del 

Vicepresidente, del Segretario e del Tesoriere;   

La Presidente Laura Parolin comunica che anche quest’anno OPL ha aderito al Pride 

che si terrà il 29 Giugno 

Il Vicepresidente dott. Davide Baventore interviene dicendo che rispetto la 

rendicontazione di Different, di aver preso contatti con la Società, che 

sostanzialmente conferma quanto da lui precedentemente riportato in consiglio, 

ovvero che è stato fatto un lavoro qualitativo sul tipo di post e di contenuti, dopo un 

lavoro di costruzione congiunta sulle  migliori modalità di interazione a livello 

social; conclude dicendo che la società ha fatto un lavoro qualitativo sul periodo di 

tre mesi, e che quindi non vi è stato il  tempo di fare un T zero e un T di confronto. 
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Il Tesoriere dott. Valentino Ferro interviene comunicando al consiglio che si è 

concluso il Forum delle Scuole di Psicoterapia, che i numeri degli aderenti sono 

cresciuti rispetto allo scorso anno di circa 200/210 persone, che le iscrizioni sono state 

5559 e le persone attive, ovvero che hanno seguito, sono state 3541, mentre lo scorso 

anno 3300. Ribadisce di come questa sia una cosa eccezionale fatta da OPL, servizio 

molto importante, seguitissimo da tantissimi colleghi fuori dalla Lombardia, che 

guardano alla Lombardia come una meta di formazione. Continua dicendo che vi è 

stata una media di dodici persone per ogni seminario. 

 

 

Si passa al punto 3 dell’ODG: Approvazione iscrizioni, trasferimenti e 

cancellazioni; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera Nuove iscrizioni ex artt. 2 e 7: 

28531 Zaghini Lisa 

28532 Roviglioni Camilla 

28533 Beraldo Alessia 

28534 Bigarella Roberta 

28535 Cossali Aurora 

28536 Malvezzi Irene 

28538 Gravagnuolo Rosa 

28539 Margotto Arianna 

 

28540 Greco Simone 

28541 Conforti Valentina 

28542 Sciuto Tamara 

28543 Boschetti Angela 

28544 Vale' Eleonora 

28545 Rodini Sarah 

28546 Lamperti Giulia 

28548 Fidanza Rachele 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 
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(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Merlini, Ratto, Sacchelli, 

Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.224-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera per trasferimento dall’Ordine 

degli Psicologi della Puglia di:  

Marianna Di Biase 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Merlini, Ratto, Sacchelli, 

Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.225-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di iscrizione per trasferimento 

dall’Ordine degli Psicologi del Lazio di: 

Battiloro Emanuela  

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.226-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di rettifica iscrizione Zamfir 

Mihaela Florentina e annullamento parziale in autotutela della delibera n.196-2024 

del 23/05/2024   

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.227-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 
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all’Ordine degli Psicologi del Veneto di:  

Umberto Soprana  

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.228-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi della Liguria di: 

Ramona Ciulo 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.229-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi delle Marche di:  

Mollo Patrizia Maria 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.230-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Nulla osta al trasferimento 

all’Ordine degli Psicologi dell'Emilia Romagna di:  

Aureli Nicolas 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 
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Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.231-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di cancellazioni volontarie di: 

881 Picchioni Maria Ida Psicologa-Psicoterapeuta 

3369 Maynardi Araldi Renata Psicologa 

5740 Parolin Sandra Psicologa 

18031 Gritti  Elena Psicologa 

20255 Tononi Laura  dottore in tecniche psicologiche 

2899    Avello Mattea Psicologa - Psicoterapeuta 

19149   Pini Elisabetta Psicologa 

5702    Fizio Franca   Psicologa 

1422    Papasergio Maria Pia Psicologa - Psicoterapeuta 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.232-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di cancellazione per decesso con 

stralcio quote d'iscrizione non versate di:  

Anna Viganò  

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.233-2024) 

 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di cancellazione per decesso con 

stralcio quote d'iscrizione non versate di: 
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Bertazzi Oscar Rodolfo 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.234-2024) 

 

Cancellazione per decesso: 

8831 Manzini Stefania 

Il Consiglio prende atto 

 

Annotazione psicoterapia 

14114 Marinoni Paola 

16423 Beschi Elisa 

16638 Peroni Beatrice 

17298 Maiuri Chiara 

18702 Parrino Valentina 

18919 Triulzi Carolina 

19544 Aguggeri Elena 

20583 Orlandi Marika 

20704 Lembo Giulia 

21033 Giomi Serena 

21396 Sabadini Davide Giuseppe 

21621 Lanza Martina 

21655 Bianco Virginia 

21770 Martinelli Jessica 

21771 Platania Federica 

22149 Preka Taulant 

22366 Dal Zotto Barbara Maria Gaia 

22418 Orsenigo Gaia Maria Martina 

22470 Rossi Arianna Gabriella Mariko 

22582 Cantamessa Serena 

22584 Scolari Silvia 

22599 Nicolino Giulia 

22609 Trapani Jessica 

22617 Strepparava Giada 

22632 Nardi Francesca 

22636 Beretta Maria 

22642 Pedroncelli Giorgia 

22652 Dipierri Francesca 

22657 Biffi Chiara 

22661 Villa Alice 
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21979 Squizzato Stefania 

22047 Gallo Federica 

22084 Scanzi Roberta 

22109 Valfredi Anna 

22666 Calzone Giulia 

22681 Cattaneo Alice 

23106 Zincolini Chiara 

28495 Canossa Matteo 

Il Consiglio prende atto 

 

Si passa al punto 4 dell’ODG: Approvazione sospensione iscritti per mancata 

comunicazione del proprio domicilio digi-tale ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera in oggetto 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.235-2024) 

 

Si passa al punto 5 dell’ODG: Ratifica sospensione iscritti per mancata 

comunicazione del proprio domicilio digitale ex art.37 del D.L. n.76/2020; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera in oggetto 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.236-2024) 

 

Si passa al punto 6 dell’ODG: Approvazione patrocini e uso sede; 

Il Segretario dott.ssa Scaduto presenta la delibera di Concessione patrocini. Sentita 

la sua relazione si delibera: 

- di concedere il patrocinio ai seguenti eventi e di darne comunicazione all’Ente 

organizzatore/richiedente: 
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*Dott. Antonino Gallo - Centro Psicoanalitico di Pavia per: Seminari Pavesi che si 

terranno il: 21-22 settembre 2024 presso il Collegio Cairoli, PAVIA; 

*Dott.ssa Franca Pagni per Concorso letterario Mercurio dedicato alle professioni 

sanitarie che si terrà dal 20/06/2024 al 15/12/2024 ore 18.00 a BRESCIA; 

 

- di concedere l'Uso Sede ai seguenti eventi e di darne comunicazione all’Ente 

organizzatore/richiedente: 

*Dott.  Claudio Gargantini per Presentazione Libro "Questioni d'amore" insieme a 

Francesca Moroniche si terrà l'11 luglio ore 20:00/ 22:20; 

 

- di ratificare il patrocinio   concesso dalla Presidente OPL ex art. 2 del regolamento 

vigente a: 

*Dott. R. Alexander Rossetto - Ordine dei Biologi della Lombardia per: I° Congresso 

nazionale di Nutrizione Sportiva tenutosi il 7 e l'8 giugno 2024 in Via Piranesi 46 a 

Milano, presso il Palazzo delle Federazioni del Coni Aula Mangiagalli, Via della 

Commenda, 12 (MI) 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.237-2024) 

 

Si passa al punto 7 dell’ODG: Concessione prestito a Personale dipendente 

La Presidente prof. Laura Parolin illustra quanto contenuto nella delibera in oggetto 

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 



 

VERBALE DI CONSIGLIO – 13/06/2024 P a g .  11 | 30 

 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.238-2024) 

 

Si passa al punto 8 dell’ODG: Indizione procedura comparativa per la 

progressione verticale di n. 1 unità dall’Area Assistenti all’Area Funzionari 

riservata al personale interno dell'OPL; 

La Presidente prof. Laura Parolin illustra quanto contenuto nella delibera in oggetto 

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.239-2024) 

 

Si passa al punto 9 dell’ODG: Approvazione spese, ratifiche, liquidazione spese 

e rendicontazioni; 

Il Tesoriere Valentino Ferro espone la delibera in oggetto. 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.240-2024) 

 

Si passa al punto 10 dell’ODG: Approvazione affidamento di incarichi per lavori, 

servizi, forniture, progetti, attività e relativi impegni di spesa; 

 

La Presidente Laura Parolin espone la delibera in oggetto. 

 

La consigliera Barbara Bertani: interviene cit. test. “Allora ho scritto due cose, così poi 

rimangono a verbale. Gentili Consigliere e Consiglieri, mi piace condividere con voi il mio 
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pensiero, avendo preso atto solo dell'ODG del Consiglio del 13 giugno, quando l'ho scritto 

era 11 giugno 2024. Viene fatto un evento in relazione al nuovo Codice Deontologico, senza 

neppure avere la correttezza di coinvolgermi. Da undici anni svolgo il coordinamento della 

Commissione Deontologica, portando avanti un lavoro, che mi ha visto impegnata tutti i 

giovedì mattina, tutti i Consigli di Deontologia, tutte le Commissioni ristrette, tutti i verbali 

redatti a fronte di circa 1000 esposti visionati in questo decennio, credo con costanza, 

perseveranza, competenza, impegno, correttezza personale e professionale. Tutto questo l'ho 

fatto, per poi trovarmi organizzato un evento, nemmeno comunicato dalla Presidente o dal 

Vicepresidente, evento che vede come relatore Vicepresidente, un membro della Commissione 

Deontologica che è Silvia Valadè e l'avvocato Leardini. La cosa particolare è che avevamo 

fatto anche due eventi precedenti per presentare il nuovo Codice Deontologico, con Ruberto, 

Parmentola e Leardini, in cui la Presidente, Laura, mi aveva coinvolto per il ruolo che svolgo. 

Mentre questa volta si prende un solo membro della Commissione Deontologica, mi sono 

chiesta perché non gli altri o me, come coordinatrice. Questo, devo dire, mi amareggia molto, 

anche se comprendo che forse ci sono delle motivazioni politiche che vanno oltre la 

competenza, il rispetto delle persone e dei ruoli. Mi amareggia perché lo trovo un'azione 

violenta a livello comunicativo e relazionale. Ma concludo che non voterò contraria, proprio 

perché ho sempre pensato, sostenuto e portato avanti nel mio percorso di vita, che i propri 

valori non devono cedere alle provocazioni. Comunque vi ascolterò con attenzione. Vi auguro 

buon evento, lasciando il palco e la regia a qualcuno che, nonostante il mio impegno di questi 

undici anni, ha fatto prevalere forse delle logiche che a me non appartengono. Grazie”. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene chiedendo se vi siano dei commenti e se 

qualcuno dei consiglieri voglia rispondere alla consigliera Bertani. 
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La Consigliera Erica Volpi: interviene ringraziando la consigliera Bertani per avere 

informato il Consiglio, chiarendo di non sapere nulla di quanto detto e conclude 

ringraziandola nuovamente per la pacatezza, moderazione e signorilità. 

 

Il Vicepresidente Davide Baventore: risponde dicendo di essere dispiaciuto per il 

fatto che la consigliera Barbara si senta in questo modo, che a lui è stato chiesto se 

volesse partecipare all'evento e che ha semplicemente accettato, cosa che pensa che 

sia successa anche per Leardini e Valadé, e che non crede ci siano problemi ad 

aggiungere Bertani all’evento in oggetto. 

 

La consigliera Chiara Ratto risponde a Bertani dicendo che non crede si tratti di una 

questione politica, ribadendo Shara Diez è molto autonoma nella scelta dei relatori 

dei webinar, e che sono stati coinvolti tantissimi colleghi, e che lei, ovviamente, ha 

molte conoscenze nell'ambito dei colleghi e delle persone magari che ritiene di 

coinvolgere nei suoi eventi, e che quando la Diez le ha proposto i nomi la consigliera 

non ha pensato vi fosse una scorrettezza nei confronti di Bertani. Continua dicendo 

che sono stati fatti anche dei corsi ECM sulla Deontologia, dove lei personalmente 

non è stata invitata, così come Valadè pur essendo nella Commissione, ma di non 

esserla presa e che non capisce, perché tutto venga percepita come un dispetto o in 

malafede. Ribadisce che Diaz è autonoma nella scelta dei relatori, e che Ratto 

semplicemente li avvalla, che non ha visto nessuna scorrettezza l’aver convocato un 

membro della Commissione Deontologica e il Vicepresidente, che ai webinar 

partecipa uno, massimo due relatori, e che lei si è permessa solamente di suggerire 

in più la presenza di Elena Leardini, trattandosi di un webinar sul Codice. 
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La Presidente Laura Parolin: interviene esprimendo il suo dispiacere per questa 

interpretazione sulla dimensione politica, anche perché si sta organizzando insieme 

un evento ECM, sospeso per altri motivi, che sono quelli poi maggiormente seguiti, 

continua dicendo che se il desiderata della dott. Bertani fosse quello di far parte del 

webinar in oggetto,  di non avere difficoltà nell’inserimento, ribadisce che non 

sempre i consiglieri che si occupano di alcuni temi sono coinvolti dappertutto, ma 

che se questo debba essere vissuto come un motivo di esclusione per finalità 

politiche, si inserisca subito la consigliera Bertani. 

 

Il segretario Gabriella Scaduto: interviene ricordando che la dott.ssa Shara Diaz è 

una consulente, e che questo è il Consiglio dell’Ordine dove vi sono dei ruoli, c'è un 

coordinamento di Commissione Deontologica, che per quanto i consulenti siano 

autonomi, i referenti di progetto, dovrebbero fare una valutazione, dove ad esempio 

se viene proposto un evento sulla Deontologia, chiaramente si fa un passaggio 

interno col Coordinatore della Commissione Deontologica. Ribadisce che se un 

consulente, che chiaramente ha margine di proposta, fa una proposta il 

Coordinatore di un progetto, lo presenta ma che poi è il Consiglio che deve dare il 

suo avvallo, e che nel caso specifico, a sua opinione, se viene fatto un evento sul 

Codice si deve comunque passare dal Coordinatore di Commissione, specialmente 

rispetto all'argomento proposto.  

 

La consigliera Silvia Valadé: interviene esprimendo il suo dispiacere per quanto 

accaduto, che solo ora mettendo insieme i pezzi, si rende conto che la Consigliera 

Bertani, come Coordinatrice della Commissione Deontologica, possa esserci rimasta 

male. Concorda con la presidente, sul fatto che se ne poteva anche parlare in modo 
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diverso. Si dichiara d’accordo rispetto al fatto che i referenti dei vari gruppi, 

riferiscono poi ai referenti del Consiglio, ribadisce che però sono stati chiamati come 

relatori l’avvocato Leardini, che è l’avvocato di OPL, il Vicepresidente e un 

componente della Commissione. Ribadisce di non avere minimamente intercettato 

il livello politico dell'attacco e del discredito nei confronti della sua Coordinatrice e 

si  unisce a quanto detto dal vicepresidente, rispetto al fatto che l’evento possa essere 

realizzato come Commissione Deontologica. Ribadisce poi, che sicuramente il 

Consiglio è sovrano, come detto dal Segretario, e che in serata si deciderà in merito, 

si chiede però se sia forse un movimento politico l’averne parlato in sede di consiglio  

e non risolverla in un'altra sede, se è un livello umano che è stato toccato, poiché si 

sarebbe impiegato poco tempo per risolvere il problema, ribadisce che lei non ha mai 

fatto ne sgambetti ne movimenti di aggressione sibillina politica.  

 

La consigliera Cristina Vacchini: interviene dicendo di aver sentito tante 

motivazioni anche tecniche, ma non ha sentito delle scuse, continua dicendo che lei 

starebbe sul piano umano, che era quanto sentito dall’intervento della consigliera 

Bertani, dichiarando di essere dispiaciuta di quanto sentito essendo anche all’oscuro 

di quanto successo. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene dichiarando di essere dispiaciuta 

soprattutto perché si sta stiamo discutendo in sede di consiglio, sottolinea di non 

credere che nessuno, abbia scelto di escluderla politicamente, anche perché le 

sembra che la consigliera non sia mai stata massa in un ruolo secondario in tutti gli 

eventi di deontologia del consiglio, e che se in questa occasione è successa tale cosa 

propone che venga risolta. 
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La consigliera Barbara Bertani: cit. test. “Prima di tutto grazie dei chiarimenti. Io l'ho 

saputo quando ho visto l'ODG. Vorrei precisare che di solito, rispondendo anche a Chiara 

Ratto, gli eventi di Deontologia che sono stati fatti, io li ho riportati nel gruppo. Tant'è vero 

che ne ha fatto uno Ratto, uno Valadè e uno anche Alessandro Spano, proprio in un'ottica di 

trasversalità, tranne quello della certificazione che ha fatto Pasotti con Leardini e me. Quindi 

io ho sempre riportato, appunto, nella Commissione questa cosa, da questo punto di vista. 

Rispetto al mio vissuto, io vi dico quello che è stato il mio vissuto e l'ho portato qua 

ovviamente. Mi spiace che cioè nessuno, alcune persone, non ci abbiano pensato, perché forse 

anche questo ci si può comunque fare una riflessione. Comunque va bene, a questo punto se 

ritenete, potrebbe essere che appunto rimettiamo in gioco tutta la Commissione per l'evento. 

Anche perché appunto avevamo parlato di un parlare del nuovo, se ti ricordi, Codice 

Deontologico che avrebbe dovuto andare in programmazione, che poi è stato fatto in altro 

modo”. 

 

La Presidente Laura Parolin: risponde alla consigliera Bertani, che una volta lei 

stessa non è stata inserita in un evento da parte della stessa Bertani e che il tutto si 

era risolto con una chiamata, e che in quell’occasione lei non vi ha visto nessun tipo 

di strumentalizzazione, che in quell’occasione era stata una dimenticanza della 

consigliera Bertani. 

 

La consigliera Barbara Bertani: risponde alla presidente che come detto dalla Ratto non 

pensa si sia trattato di una dimenticanza, ma che pensa sia stato un altro livello. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene dicendo che ci sono delle insoddisfazioni e 
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dei movimenti, per cui qualcuno fa delle cose che l'altro non gradisce si possa fare 

una chiamata. 

 

La Consigliera Barbara Bertani: risponde che pensava che la presidente vedesse 

queste cose essendo in Odg, ribadendo che non pensava alla consigliera Chiara Ratto 

ma che pensava che la presidente avesse preso visione dei materiali prima del 

Consiglio. 

 

La Presidente Laura Parolin: risponde che anche se lei ne prende visione, non 

interviene rispetto a quanto organizzato da un gruppo, che anche quando ha 

riguardato lei stessa non ha mai pensato a strategie politiche, che si scusa e propone 

di rimandare l’evento affinché venga discusso in commissione deontologica. 

 

La consigliera Barbara Bertani: risponde che se la presidente non sapeva nulla, non 

deve scusarsi.  

 

La Presidente Laura Parolin: dice di aver preso visione del materiale, che magari a 

volte non ha la consapevolezza piena e che può sfuggirle ciò che viene messo in 

delibera. 

  

 La Consigliera Barbara Bertani: Risponde che va bene per lei se vi è tutta commissione 

presente, e che potrebbe anche essere il modo per riflettere tutti sul nuovo codice.  

 

La Consigliera Chiara Ratto: interviene dicendo che  nei webinar il relatore solitamente è  

uno, massimo due,  trattandosi di  format particolare, con  1 ora di tempo a disposizione, a 
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differenza di un evento ECM dove ci sono degli interventi lunghi, sono interventi molto 

breve, si dà molto spazio soprattutto alle domande da parte degli iscritti, e che essendo online 

far presenziare tutta la Commissione diventa un po’ difficile, proponendo di rimandarlo e di 

parlarne con la consigliera Bertani. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene dicendo che se il Consiglio fosse d'accordo si 

potrebbe trovare una soluzione accomodante, ovvero che dopo averne discusso si mandi una 

mail a tutti i Consiglieri, con la decisione finale, lasciando a verbale che l'evento ci sarà, ma 

che i relatori sono da definirsi.  

 

 La consigliera Barbara Bertani: interviene dicendo che la questione è importante perché 

rispetto al Nuovo Codice, lei con la presidente e Leardini, si erano detti di fare una riunione 

precedente per uniformarsi su cosa dire, all’evento che avevano pensato, vista la delicatezza 

della questione. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene dicendo che forse ha sottovalutato la portata 

della delicatezza, propone che il gruppo ne parli internamente e che valuti se 

spostarlo o meno di qualche giorno.  

 

Il consigliere Pietro Cipresso: interviene esprimendo il proprio piacere rispetto a 

questo atteggiamento che trova positivo e vorrei, e sulla scorta di una logica mirata 

alla propositività, mirare sulla competenza, che è la logica degli inviti ai relatori, che 

la dott.ssa Diaz, determina, che poi voi o il referente di progetto approva con il 

Presidente eccetera.  

Che però in molti webinar sulle nuove tecnologie che sono stati fatti, lui non è stato 
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invitato anche se esperto di tecnologie, con un determinato cv, e che tale cosa non 

riguarda solo lui, gli piacerebbe capire, qual è il processo decisionale e cosa porta a 

includere o escludere, cioè qual è il processo che porta a decidere gli esperti che 

parlano e chiede come si può, anche come Consiglio, coinvolgerci e coinvolgere 

eventuali esperti. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene ricordando che il progetto webinar 

diversamente da tutti gli altri progetti, non prevede nessuna forma di pagamento, 

che gli esperti che vengono reclutati nel progetto webinar, diversamente dagli altri 

eventi in cui il relatore prende un gettone, di solito sono organizzati dalla buona 

volontà di Shara Diaz, che trova delle persone che, vengono gratis a dare 1 ora del 

loro tempo per l'OPL. Continua dicendo che se ci sono degli eventi a cui ai consiglieri 

fa piacere dare il proprio contributo possono chiedere alla consigliera Ratto, e se 

questa rispondesse in modo negativo, se ne discuterà in consiglio. 

Ribadisce che questa cosa è stata anche discussa in commissione di garanzia, che vi 

sono vari canali di protezione e che prima di arrivare in consiglio andrebbero 

utilizzati tutti, in modo che non si arrivi a pensare che qualcuno abbia 

strumentalizzato un webinar di un ora.  Un processo potrebbe essere che se si sa che 

vi è un evento, prima si chiama la consigliera Ratto, poi si può discuterne in garanzia, 

visto che i materiali di garanzia da sempre vengono mandati dai referenti di 

maggioranza e minoranza a tutti, quindi tutti hanno a disposizione i materiali.  

 

Il consigliere Pietro Cipresso: risponde alla presidente esprimendo il suo totale 

disaccordo con questa politica, che non può esserci un mi avvisi, mi chiami abbiamo 

i canali, c'è la garanzia, ma che dovrebbe esserci una logica che fa funzionare le cose   
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La Presidente Laura Parolin: ribadisce che sono i referenti di progetto che fanno le 

proposte in autonomia.  

 

Il Consigliere Pietro Cipresso: risponde che ha semplicemente chiesto qual sia la 

procedura. 

 

La Presidente Laura Parolin: Risponde che la procedura è quella che gli ha 

illustrato. 

 

La consigliera Chiara Ratto: interviene chiarendo quale sia l’iter ovvero che la 

dott.ssa Diaz fa una proposta, che lei lo porta al comitato scientifico OPL Academy, 

e che a volte è il comitato stesso a suggerire i nomi o gli argomenti da trattare quando 

la dott.ssa Diaz non ha idee, fornendo spunti su tematiche e relatori. Ricorda che i 

componenti del comitato scientifico sono; Franco Merlini, Enrico Molinari, Franco 

Del Corno, Fabrizio Pasotti, Stefania Basilico, Alessandra Micalizzi, e che le 

decisioni, comunque vengono avvallate da lei che poi le sottopone al comitato.  

 

La Presidente Laura Parolin: ribadisce che vi sono dei processi all’interno del 

quale un consigliere può intervenire.  

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene dicendosi contento di come si sia chiarita 

questa problematica e si stia trovando una soluzione per andare a smontare idee e 

pensieri rispetto a una dietrologia politica, trovando delle soluzioni, ricordando che 

all’interno del consiglio vengono votati dei progetti, dalla biblioteca dei test ai 

webinar,  e in tutti i progetti che fanno degli eventi, già quello rappresenta  il primo 
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momento in cui il Consiglio si esprime nel votare, a maggioranza ovviamente, e dare 

la responsabilità a un referente del progetto e un referente del Consiglio. Continua 

dicendo che poi vi è tutto l'iter di lavoro poi la garanzia, e che come detto dal 

Segretario poi alla fine è il Consiglio che decide, dichiarandosi contendo di quanto 

accaduto in quanto possa rappresentare un buon esempio di dialogo. Conclude 

dicendo che in cinque anni anche lui non è mai stato invitato ad un evento ECM. 

 

Il Vicepresidente Davide Bavantore: interviene dicendo di non avere memoria, di 

avere, in quattro anni di consiliatura, aperto un evento della consigliera Bertani o di 

avere sostituito la presidente se non per i saluti istituzionali, di non aver mai 

chiamato la consigliera Bertani, per chiederle spiegazioni né tantomeno averne fatto 

una questione istituzionale in consiglio.  

 

La Presidente Laura Parolin: interviene concludendo che può esserci spazio per 

tutti, e che nei vari step del processo vi sono sempre dei punti dove i consiglieri 

possono intervenite, che per quanto riguarda la consigliera Chiara Ratto, le sembra 

che sia stato tutto chiarito rispetto all’iter, dove vi sono tre passaggi e poi la garanzia, 

e che di conseguenza si hanno dei passaggi di tutela per tutti, invitando i consiglieri, 

a usarli e a parlarsi, il più apertamente possibile.  

 

 La consigliera Erica Volpi: interviene dicendo che se il tesoriere come lei non sono 

mai stati invitati e come si è detto si procede per competenze, allora sia lui che lei 

non sono competenti su nulla. Conclude chiedendo al consiglio, che considerato che 

si ha un Comitato scientifico composto evidentemente da una maggioranza, o 

totalmente schierato con la maggioranza politica del Consiglio, scelga basandosi 
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sulla competenza di persone che intervengono nei vari eventi. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene rispondendo che tanto in consiglio che come 

nel Comitato scientifico nessuno avrebbe fatto un’operazione contro la consigliera 

Bertani, conoscendo Del Corno, Molinari e Merlini, che probabilmente è stato 

sottovalutata la questione, non credendo assolutamente che il comitato faccia delle 

differenze. Ricorda che come presidente introduce solo gli eventi, e che lei non ha 

mai parlato rispetto alle sue competenze. Continua dicendo che a garanzia del 

comitato ECM, che non vi sono mai state questioni politiche, e che è sempre stata 

garantita la presenza di tutti soprattutto nelle questioni che riguardano l'Ordine cioè 

l'Etica, la Deontologia, la Tutela.  

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: interviene chiedendo al consigliere Merlini se il 

comitato scientifico si occupa anche, tolti gli eventi ECM, di valutare i webinar, con  

i relativi  relatori abstract. 

 

Il Consigliere Franco Merlini: interviene dicendo che il funzionamento del comitato 

è stato egregiamente esposto dalla consigliera Ratto, e ripreso dalla Presidente, e di 

avere poco da aggiungere, confermando quanto da loro detto. Ribadisce che 

all’interno del comitato non esiste nessuna logica politica, e che lui avendo fatto 

parte della minoranza, non ha mai avuto né pressioni, né impedimenti né spinte, 

ribadendo che il comitato non si mai mosso, su sua percezione, in un modo 

escludente o precludente, cosa che ritrova anche adesso per esempio in Enrico 

Molinari. Continua esprimendo il suo dispiacere, soprattutto per la consigliera 

Bertani che dichiara di apprezzare e stimare. 
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La Consigliera Chiara Ratto: interviene concludendo che la bozza del calendario 

webinar sul 2024, è stata presentata consensualmente a quando è stato approvato il 

progetto webinar a inizio anno ed era già in programma l’evento in oggetto sul 

Codice Deontologico, dove vi erano gli argomenti ma non i relatori, e che non ha 

ricevuto chiamate o proposte.  Ribadisce che se qualcuno dei Consiglieri, fosse 

interessato e volesse proporsi per qualche evento può farlo, e che da parte sua non 

vi è mai stata la volontà di penalizzare qualcuno.  

 

La Presidente Laura Parolin: prende la parola proponendo alla consigliera Bertani, 

di portare i saluti istituzionali a quell’evento, in modo da non avere problemi per i 

numeri di relatori, ricordando che l’evento più sostanziale è quello ECM sul nuovo 

Codice, dove invece vi è un’altra organizzazione.  

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.241-2024) 

 

Si passa al punto 11 dell’ODG: Approvazione contratti lavori, fornitori e servizi e 

relativi impegno di spesa e affidamento di incarichi; 

La Presidente presenta quanto contenuto nella delibera in oggetto 

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.242-2024) 
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Si passa al punto 12 dell’ODG: Approvazione progetto Libri secondo semestre 

2024 e relativi impegno di spesa e affidamento di incarichi; 

La Presidente espone quanto contenuto nella delibera in oggetto, chiedendo al 

Segretario di segnare che il punto in oggetto nel file unico, pag. 130, risulta essere 

errata la numerazione, cosa che invece in delibera risulta essere corretta.  

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.243-2024) 

 

Si passa al punto 13 dell’ODG: Approvazione premio Eugenia Pelanda e relativi 

affidamenti di incarico e impegno di spesa; 

 

La Presidente Laura Parolin presentando brevemente il punto, dicendo che si tratta 

dei premio che organizza ogni anno il tesoriere. 

 

Il Tesoriere Valentino Ferro: interviene spiegando al consiglio che il premio 

Eugenia Pelanda, sarà anche un po’ alla memoria quest'anno della dottoressa Pini, 

mancata quest’anno anche lei direttrice di una Scuola di Psicoterapia. Informa il 

consiglio che il titolo sarà  “ma quante persone ci sono in questa stanza", proprio per 

sottolineare all'inizio del lavoro, poi potenzialmente anche in qualsiasi tappa del 

lavoro dello psicoterapeuta, questo aspetto di questi rapporti interni con le 

Istituzioni, dove  per Istituzione si intende l'istituzione che li ospita, come tirocinio, 

consultorio, CPS, il rapporto con il tutor, l'equipe, il tuo supervisore, la tua scuola di 
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specializzazione, la tua analisi personale, ma anche le tue motivazioni familiari, le 

tue spinte familiari o le tue motivazioni personali. Ribadisce che quest’anno è stato 

migliorato il regolamento, e che quindi potranno partecipare solo colleghi iscritti 

OPL e iscritti a una scuola di specializzazione. Continua informando inoltre che alla 

Commissione arrivano gli iscritti secretati, senza i dati personali di chi ha partecipato 

ma con dei codici. Conclude dicendo che lui lo ha sempre chiamato premio, ma come 

fatto notare dal Consigliere Granata, non è un premio ma una borsa di studio, 

aggiunge che lo scorso anno il premio è stato tassato, e quindi i colleghi non hanno 

ricevuto 500 euro netti, cosa che quest’anno è stata rivista in modo che l’importo 

finale sia di euro 500 netti.  

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.244-2024) 

 

Si passa al punto 14 dell’ODG: Approvazione premio Callerame e relativi 

affidamenti di incarico e impegno di spesa; 

 

La Presidente Laura Parolin: presenta la delibera in oggetto specificando che ciò che 

viene modificato e che è stato aggiunto all’interno dei gruppi presenti, il gdl la 

psicologia dei diritti per le persone con fragilità psichica, che la commissione sarà 

composta da dai componenti dei due osservatori, quindi l'Osservatorio dei Diritti 

Umani e l'Osservatorio Pari Opportunità, che selezionerà i premi,  continua dicendo 

che la premiazione, come sempre, verrà fatta nella serata dedicata nel mese di 

ottobre, all’interno della serata dal titolo  "verso una società più giusta".  
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Il segretario Gabriella Scaduto: interviene dicendo cit. test, “Io non posso non votare 

favorevole a un premio che io ho ideato e ho presentato a questo Consiglio, ma che quest'anno 

non organizzo, perché chiaramente, per ragioni politiche organizzerà qualcun altro. Però in 

memoria di Chiara, questo premio camminerà con le sue gambe, anche se la Commissione è 

cambiata, perché giustamente la Commissione è composta da nuovi membri, da una parte di 

quelli dell'anno scorso e una parte è cambiata. Però mi piace pensare che sarà un premio che, 

anche se ho proposto io, ho portato a questo Consiglio e ho organizzato per le prime due 

edizioni, anche se io non lo organizzo più, possa continuare a camminare, sempre in memoria 

di Chiara”. 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene sottolineando che il segretario è stata 

coinvolta nelle riunioni in cui è stato organizzato e che nessuno lo sta organizzando 

senza di lei, essendo lei anche parte della Commissione. 

 

Il segretario Gabriella Scaduto: risponde che a lei è arrivata lo scorso venerdì la 

richiesta di inviare delle eventuali modifiche per la domenica e che alla riunione 

dell'Osservatorio, dove è stato discusso, non ha potuto presenziare per motivi 

familiari. Ribadisce che non può non votare favorevole a un premio che lei stessa ha 

portato in Consiglio e soprattutto in memoria di Chiara Callerame.  

 

La Presiedete Laura Parolin: interviene ringraziando il segretario per aver costituito 

il premio, e spera che vada avanti con il segretario e in futuro al di la di tutti. 

 

Il Segretario Gabriella Scaduto: cit. test. “Precedentemente precisato che Valentino 
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espone il premio Pelanda che lui organizza da svariati anni, io dico a me dispiace, io ho 

organizzato, ideato questo premio, così come molte cose dentro OPL, voto favorevole proprio 

perché, ripeto le vendette non sono, osteggiare qualcosa che io ritengo giusto non lo ritengo 

corretto per i miei valori, quindi io non posso in memoria di Chiara Callerame non votare 

positivamente”. 

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)  (delibera n.245-2024) 

 

Si passa al punto 15 dell’ODG: Approvazione incarico Responsabile della 

protezione dei dati art.39 del Regolamento 2016/679 e consulenza in ambito 

privacy e relativo affidamento di incarico e impegno di spesa; 

 

La Presidente Laura Parolin: interviene spiegando che all’interno della cartella 

materiali vi è uno schema dove vi sono le persone audite, la qualità e i costi che 

presentavano e poi nella delibera i consiglieri troveranno la scelta finale di Roberto 

Chiacchiaro. 

Spiega che questo cambio è stato fatto non perché il precedente DPO non funzioni, 

ma semplicemente perché essendo una singola persona, quando vi è stato l’evento 

del databreach, ci si è resi conto che il singolo professionista, di fronte ad eventi più 

importanti, faticava ad offrire tutti i tipi di servizi, e che un DPO dovrebbe servire 

in situazione di crisi, e che le società rispetto ad una singola persona presentano una 

varietà di servizi e di figure differenziate, con il fin e di far sentire OPL tutelata in 

questa direzione. 
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Il consigliere Franco Merlini: interviene dicendo che, in commissione di garanzia 

aveva avuto difficoltà nel decifrare, e capire l'offerta fatta, anche alla luce delle 

diverse offerte economiche, da li era nata l'esigenza/piacere e anche riconoscimento 

personale, nel voler sentire il direttore.  

 

La Presente Laura Parolin chiarisce che in quel momento il direttore si trova in 

vacanza, anche avendo dato disponibilità a collegarsi telefonicamente. 

 

Il consigliere Franco Merlini: dichiara l’impossibilità di votare in questo modo il 

punto in oggetto. 

 

La Presidente Laura Parolin: spiega che si hanno tutte le informazioni e che ciò che 

le ha spiegato il direttore e che a fronte di una valutazione combinata tra il costo e i 

servizi che vengono offerti, in modo da non avere sacrificio sui servizi.  

 

La Presidente Laura Parolin mette in votazione il preventivo di CPS3NET SRL. 

 

La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi) (delibera n.246-2024) 

 

Si passa al punto 16 dell’ODG: Approvazione corso di inglese secondo semestre 

2024 e relativi affidamenti di incarico e impegno di spesa;  

La Presidente Laura Parolin presenta la delibera in oggetto  
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La delibera viene approvata all’unanimità dei presenti con 14 voti favorevoli 

(Parolin, Ferro, Baventore, Scaduto, Bertani, Cipresso, Granata, Merlini, Ratto, 

Sacchelli, Spano, Vacchini, Valadé, Vegni, Volpi)(delibera n.247-2024) 

 

Alle ore 21:50 esce definitivamente il Segretario dott.ssa Gabriella Scaduto 

 

Il Segretario facente funzioni diventa la dott.ssa Silvia Valadé. 

 

Si passa al punto 17 dell’ODG: Rendicontazione Commissione Tutela della 

professione. 

I componenti della commissione tutela, Avvocato Kohler, consigliera Valadè 

consigliera Volpi e Consigliere Cipresso presentano la rendicontazione 

quadrimestrale (allegata ai documenti): sono stati visionati 60 casi, 48 sono stati 

archiviati, sono state inviate 8 lettere ((richieste di chiarimenti, istanze), è stata 

inviata una diffida ed una denuncia è in fase di preparazione. Si è provveduto ad 

inoltrare una segnalazione alla Commissione Deontologica ed altre due sono state 

inoltrate ad altri Ordini per competenza territoriale, infine si è risposto a 28 quesiti. 

Le macroaree che hanno interessato il lavoro della commissione sono state: la 

tematica dell’equo compenso, master non accreditati, pubblicità disonesta, sedicenti 

psicologi. 
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La Presidente Laura Parolin dichiara chiusa la seduta alle ore 22:05. 

 

Il presente verbale è stato approvato nella riunione di Consiglio del 26/09/2024. 

 

 

La Presidente 

Laura Parolin 

(Firma omessa ex art.3 

del D.Lgs. n.39/1993) 

 

  

Il Segretario f.f.  

Silvia Valadé 

(Firma omessa ex art.3 

del D.Lgs. n.39/1993) 

Il Segretario 

Gabriella Scaduto 

(Firma omessa ex art.3 

del D.Lgs. n.39/1993) 

  

 


